

El Ángel Ximénez de Puente Genil logra la permanencia en la Liga Asobal tras ganar al Quabit Guadalajara

Los de «Quino» Soler sufrieron hasta el final para doblegar a los alcarreños por 30-29



J. M. SERRANO - abccordoba Córdoba 29/04/2017 20:47h

El Ángel Ximénez Avia Puente Genil logró la permanencia en la Liga Asobal tras ganar por 30-29 al Quabit Guadalajara. El equipo de «Quino» Soler se repuso de un mal inicio para irse con diferencia de cuatro a favor al receso (15-11). A lo largo del segundo tiempo, los de Puente Genil elevaron su distancia a seis aunque terminaron sufriendo para imponerse solo de uno (30-29).

Los pontaneses no pudieron contar para la importante cita con Fran Bujalance ni Atsushi Mekarú. El internacional japonés arrastraba molestias en el tibial posterior que le impidieron entrenar al mismo ritmo de sus compañeros. Peor situación se le planteó a César Montes, técnico cordobés del Guadalajara, para configurar la convocatoria alcarreña. Sergio Vallés, Sergio Mellado, Javi Parra, Nacho Moya y José Manuel Padilla no viajaron hasta la provincia de Córdoba por diferentes problemas físicos.

Los locales se adelantaron en el tanteador con un gol conseguido por José Cuenca. Sin embargo, el cuadro visitante supo recomponerse para darle la vuelta a la contienda gracias a las decisivas paradas de José Javier Hombrados y al acierto ofensivo de Chema Márquez. Cumplido el 11 del envite, el Quabit vencía 3-4 en el Pabellón Alcalde Miguel Salas y neutralizaba las acometidas de su rival con sentido y fiabilidad.

Pese al casi primer cuarto de hora de dominio castellano-manchego, los de «Quino» Soler sacaron la casta a la pista para revertir la situación. Así pues, en apenas unos minutos, «Chispi», Rudovic y Curro Muñoz pusieron el 7-5 para los cordobeses y obligaron a Montes a pedir tiempo muerto con vista a paliar el panorama. Pero el Ángel Ximénez estaba lanzado y dispuso de la máxima renta a su favor (cuatro dianas) cuando transcurría el 20 (10-6). De ahí al final de la primera mitad, el Puente Genil controló el resultado oscilando su ventaja entre los dos y los cuatro goles para acercar la permanencia matemática en la Asobal (15-11).

La reacción del Quabit no se produjo con el segundo acto en acción y los pontaneses asentaron aún más su victoria a medida que el cronómetro avanzaba. Tomás Moreira, con dos tantos de manera consecutiva, elevó la cuantía favorable a seis de distancia (18-12) mientras los alcarreños parecían bajar los brazos. En el 40 del encuentro, Manuel Díaz volvió a superar a Hombrados para mantener el cómodo devenir competitivo (21-15). No obstante, la tranquilidad se disipó a medida que se aproximaba el final del envite. El Guadalajara cerró líneas y redujo a solo un tanto la distancia que separaban a ambos equipos (28-27) a menos de cuatro para la conclusión. El Ángel Ximénez, algo atenuado al tener el objetivo tan cerca, sufrió hasta el último segundo para vencer por 30-29 y así mantenerse un año más en Asobal.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es



La permanencia ya es matemática

El Ángel Ximénez se impone a un mermado Guadalajara y rubrica de ese modo su salvación

José M. Cabezas Puente genil, 30 Abril, 2017 - 02:39h

Por cuarta temporada consecutiva, el Ángel Ximénez-Avia logró la hazaña de conseguir la permanencia en la élite del balonmano nacional, tras derrotar al Guadalajara en un partido donde los pontanenses exhibieron sus principales señas de identidad: una defensa férrea e intensa que durante muchos minutos apenas dio concesiones al equipo visitante y un juego de ataque sin apenas fisuras donde los pesos pesados del equipo aparecieron en los momentos clave para decantar la balanza de manera favorable al conjunto local.

Pero el triunfo no fue fácil. El equipo de César Montes demostró sus galones y el porqué de su desahogada situación en la tabla y, a pesar de las bajas importantes con las que contaba, ofreció resistencia. Tras unos primeros minutos de tanteo, donde incluso los alcarreños disfrutaron de alguna ventaja, el equipo pontanés tomó la delantera, apoyándose en el trabajo defensivo y en la aportación de Jorge Oliva. Con 7-5, el técnico cordobés paró el partido, pero sus instrucciones no surtieron efecto y el Ximénez fue erosionando lentamente la defensa alcarreña con el paso de los minutos hasta alcanzar un cómodo 15-11 para llegar al descanso, un resultado que pudo ser más amplio de no mediar las intervenciones del mítico Jota Hombrados para mantener con vida a los suyos.

En la segunda parte, las cosas no variaron sustancialmente con respecto a la primera mitad. El Ángel Ximénez se mantenía firme en tareas defensivas y fluido en el juego de ataque, y el Guadalajara, pese a no perderle la cara al encuentro, estaba lejos de inquietar a los pontanenses. Sin embargo, con el paso de los minutos, y pese a mantener una renta de seis goles (22-16), la decoración empezó a cambiar poco a poco. Los de Quino Soler acusaron una doble inferioridad, y el conjunto alcarreño aprovechó la situación para meterse en el partido, emergiendo la figura de Chema Márquez y las paradas de Hombrados, que permitieron a los de Montes estrechar las diferencias para ir poniendo en apuros a un conjunto pontanés que, de tener el partido controlado, se vio en la tesitura de tener que hilar fino para ganarlo.

Afortunadamente, en el tramo final las rotaciones de los locales fueron determinantes ante un Guadalajara excesivamente cansado que aún así vendió cara su derrota, ya que desperdició posesiones claves para estrechar aún más el resultado. En esos momentos decisivos, el Ángel Ximénez supo jugar con temple y con serenidad, y merced a la experiencia de Rudovic, Chispi, Moya y al buen hacer de Moreira en el pivote, pudo apostillar un triunfo que le permite cumplir su primer objetivo de la temporada y mirar hacia arriba en las tres jornadas de liga que restan.

30-29. Salvación descafeinada

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil consigue la permanencia tras sufrir más de la cuenta contra el Quabit Guadalajara



29 de abril de 2017 | Balonmano | Minuto90.com

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil consigue el primer objetivo de la temporada, el de la permanencia en la categoría, tras vencer con algún que otro apuro innecesario al Quabit Guadalajara (30-29) en un partido en el que los pontanenses siempre llevaron el control del marcador. Al descanso, y pese a las diferencias cortas en el marcador, los de Quino Soler ganaban 15-11. Pero en la segunda, y con el conjunto local encarrilando su triunfo, llegaron los despistes, los descuidos, y casi un resultado que aunque

valiese para lograr el objetivo, pudo ser más descafeinado.

No comenzarían las cosas bien para los de Quino Soler. La efectividad en la portería de Joseja Hombrados se dejó entrever desde los primeros instantes, impidiendo al cuadro pontanés adelantarse en el luminoso. Los alcarreños aprovecharon esta falta de acierto para tomar cierta ventaja, aunque los pontanenses continuarían peleando para no descolgarse de su rival. La igualdad llegaría en el minuto 12 con gol de José Cuenca, para poner un 4-4 en el electrónico que demostraba el alto nivel al que jugaban ambos equipos. Sin embargo, el Ximénez – AVIA cogería carrerilla hasta sobrepasar a los arriacenses, consiguiendo una renta de hasta cuatro (10-6 min. 20). Esa misma distancia sería con la que llegarían minutos más tarde al descanso, dejando en el luminoso un meritorio 15-11 en el marcador.

La contienda se reanudó con advertencia del Guadalajara, que consiguió con Chema Márquez recortar un gol a los pocos segundos de arrancar. No obstante, el Ángel Ximénez – AVIA supo reaccionar para ampliar distancias, estableciendo la mayor diferencia del partido en el minuto 34, obra de Tomás Moreira para firmar un rotundo 18-12.

Pero nada estaba decidido en el Alcalde Miguel Salas. Los hombres de César Montes se armarían de valor para batallar contra el huracán en el que parecía haberse convertido el equipo pontanés, aunque no supieron aprovechar la ventaja que ofrecía la superioridad en pista. Dos exclusiones seguidas, las de Manu Díaz y Mikhail Revin, dejaban al Ángel Ximénez – AVIA con solo cinco jugadores sobre el terreno de juego y necesitando prescindir de Oliva en portería para sus acciones de ataque.

Aún así, la ventaja lograba mantenerse, dejando la emoción para los últimos minutos del encuentro. Sería Filipe Martins el responsable del peligro que se avecinaba, poniendo un 26-24 que dejaba al Quabit a dos goles de los locales, y que terminaría siendo solo uno, esta vez de la mano de Pedro Fuentes. Los nervios se apoderaban de la afición pontana en las gradas, que no podía creer lo que estaba ocurriendo sobre el 40x20. La victoria no se barajaba tan clara como en momentos previos, y cualquier error podría costar muy caro al conjunto local, que saboreaba las mieles de la permanencia matemática. Más o menos como pudo, el Ángel

Ximénez – AVIA sumó uno más a su casillero, quedándose un 29-27 cuando solo quedaba tres minutos y provocando un tiempo muerto a petición de César Montes. Tras la pausa, Mikhail Revin vería la descalificación tras sufrir dos exclusiones anteriormente, dejando de nuevo, al cuadro pontanés, en inferioridad numérica. Tocaba aguantar lo poco que quedaba, y aunque el Guadalajara supo plantar cara hasta los últimos instantes, Puente Genil volvió a demostrar su grandeza, en un lugar que será, por quinto año consecutivo, la Liga Loterías Asobal (30-29).

FICHA TÉCNICA

30.- ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (15+15): Oliva, Rudovic (4), Chispi (5, 3p), Curro Muñoz (2), Cuenca (4), Moreira (5), y Leo Almeida (1) – siete inicial – De Hita (ps), Castro (1), Nacho Moya (2), Josic (3, 2p), Revin (1), Melgar (0) y Manu Díaz (2).

29. QUABIT GUADALAJARA (11+18): Hombrados, Chema Márquez (7), Montoya (0), Alberto Sanz (4), Redondo (0), Filipe Martins (7), y Lucas – siete inicial – Fuentes (5).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-3, 3-4, 5-5, 9-6, 11-9, 15-11 (descanso) 18-12, 20-15, 23-18, 24-22, 27-25, y 30-29.

ÁRBITROS: Fernández Pérez y García Rodríguez, que descalificaron al local Rein por tres exclusiones (min. 58), y además excluyeron a los pontanos Leo Almeida (2) y Manu Díaz (1), así como a los visitantes Fuentes (1), Sanz (1), y Mikel Redondo (1).

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo séptima jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" ante unos 700 espectadores.



www.minuto90.com

2-1. Lucena se llevó el derbi

El equipo de Diego Caro sigue en línea imparable y gana en casa a un buen Salerm Puente Genil



29 de abril de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

Se llevó el derbi del sur de Córdoba el equipo que, desde la llegada de Diego Caro, parece que está bendecido. Ya le contemplan diez partidos consecutivos sin perder a un Ciudad de Lucena que confirma que, actualmente, es un equipo lanzado a Tercera División. Se impuso en un apasionante duelo de aspirantes al salto de categoría a un Salerm Cosmetics Puente Genil al que le penalizaron dos situaciones desafortunadas: un error de Edu Chía que aprovechó Javi Henares para marcar en el 3'; y poco antes

del descanso un zapatazo de Antonio Lucena que acabó entrando a media altura en la portería de un Cristian Agredano al que el sol radiante le jugó una mala pasada. Porque en líneas generales los de Juanmi Puentenueva estuvieron a la altura. Jugaron sus armas, y en la segunda parte tuvieron la personalidad suficiente como para achicar al conjunto local en su campo, que se quedó con diez por la expulsión de Laure por doble amonestación. Su primera amonestación, totalmente innecesaria, acabó pagándola cara el jugador del Ciudad de Lucena.

El equipo de Diego Caro fue el que dio un golpe encima de la mesa nada más arrancar el encuentro. Un balón que merodeaba por el cielo de Lucena, por el que pugnaban Edu Chía y Javi Henares, lo acabó ganando el punta celeste, que se aprovechó de una mala medición del central pontanés para pensarse en qué momento podía batir a Cristian. Con dureza y confianza batió al guardameta para instalar el 1-0. La efectividad se hacía hueco en el estadio lucentino, vestido de color celeste y rojinegro por la asistencia de 250 incondicionales del Salerm Cosmetics Puente Genil. El Ciudad de Lucena ganó confianza con el gol, que comenzó a dominar y a combinar con electricidad, dinamismo, y buena práctica futbolística aunque ralentizada desde la zaga.

Sin embargo, en cuanto el equipo de Puentenueva se encontró a si mismo desde el punto de vista táctico, hizo tambalear la salida de balón de su adversario. Comenzó a verse al Salerm Cosmetics Puente Genil peleón, guerrillero, y con vocación competitiva. De ahí que en el 17', un balón medido de Miki – exquisito en el toque de balón – fuese directo al primer palo, donde estaba Manolo Cano elevándose más que nadie para establecer la igualdad. Directamente se fue a celebrarlo con su afición, que lo festejó por todo lo alto. Se igualaban las fuerzas y seguía el buen trato de balón de los pontanenses, aunque las alternativas hacían emocionante y vistoso el derbi del sur de Córdoba. Pasada la media hora de juego, fue nuevamente el momento del Ciudad de Lucena, que volvió a hacerse dueño del balón y a trabajar duro para ello con tal de encontrar otra ocasión merecedora de acabar en gol. No fue la esperada, pero un despiste general situó a Antonio Lucena en buena posición para disparar en diagonal. Su disparo, para sorpresa de todos, acabó en el fondo de la red después de que Cristian no tuviera fortuna para evitar el gol lucentinista.

Tras el paso por vestuarios, quien necesitaba dar un paso al frente era el cuadro de Puentenueva. Y lo dio. Hubo solidaridad, trabajo colectivo, individualidades, pero faltó lo más anhelado: la ocasión de gol clara. Dificultades y un cansancio que ya empezaba a pesar acabó pasando factura a todos. Llegaron los cambios, que mantuvieron el nivel competitivo de los visitantes. Hasta que a falta de unos quince minutos para el final del encuentro, Laure fue expulsado por doble amonestación y dejó al Ciudad de Lucena con diez. Situación comprometida para los de Diego Caro, que se vieron obligados a sufrir lo que quedaba de choque. Entró Pedro Caballero para darle consistencia atrás al equipo lucentino, y salió bien pese a su pérdida de vocación ofensiva. Por su parte, los pontanenses empujaron, adelantaron líneas, y achicaron a un Ciudad de Lucena que multiplicó esfuerzos para dejar los tres puntos en la ciudad de las tres culturas. Así fue definitivamente. El conjunto de Diego Caro, al que le urgía ganar los tres puntos ante un rival directo, ganó la partida al de Puentenueva, que dio la cara en todo momento y acabó agradeciendo a su afición el desplazamiento masivo a Lucena. Ganó el que tuvo más acierto, y lo que confirma es que hay dos ciudades, Lucena y Puente Genil, que están en la línea adecuada para terminar el año celebrando sendas alegrías. Pero deben seguir con su actitud ganadora.

FICHA TÉCNICA

2.- CIUDAD DE LUCENA: Camacho; Javi Guerrero (Pedro Caballero, 84'), Troyano, Migue Espinosa, Antonio Lucena; Curro Vacas; Diego García, Sergio Torres (Gabri Mayorga, 80'), Pepe Vergara, David Carmona (Laure, 61'); Javi Henares (Germán del Pozo, 89').

1.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, Edu Chía, Manolo Cano, Joseca (Pepe Rey, 76'); Fito, Miki (Bubu, 59'); Carracedo (Moyita, 68'), Salva Vegas (Alex Oprica, 68'), Isco (Luiso, 87'); Maero. GOLES: 1-0, min. 3: Javi Henares. 1-1, min. 17: Manolo Cano. 2-1, min. 41: Antonio Lucena.

ÁRBITRO: Rodríguez Bonachera, de Granada. Expulsó a Laure por doble amarilla (min. 78), y amonestó a Diego García y David Carmona por los locales y a Carraña por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la trigésimo cuarta en el grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Ciudad de Lucena ante unos 900 espectadores.

El triunfo más deslucido (30-29)

El Ángel Ximénez-Avia acabó sufriendo ante el peleón Guadalajara de César Montes, frente al que no supo administrar la ventaja de seis goles que tuvo al comienzo de la segunda parte | Márquez ganó el duelo de cañoneros a Rudovic



David Jurado 29/04/17 20:34

menos aspirar a ganar el average.

Feo triunfo el logrado por Ángel Ximénez-Avia, pero al menos se reencontró con la victoria (30-29) en Puente Genil para certificar matemáticamente la permanencia. Esos sí, con el juego exhibido hoy difícilmente puede pensarse en la octava plaza que ostentaba el Quabit Guadalajara. Los alcarreños demostraron hoy por qué están tan arriba en la clasificación, y es que pese a jugar con sólo ocho jugadores, nunca tiraron el partido e incluso pusieron en apuros en la recta final a los pontanos que no supieron administrar una máxima ventaja de seis goles a los diez minutos de la reanudación, y aún

El duelo entre Rudovic y Chema Márquez arrancó claramente favorable para el jugador del Guadalajara, que hizo tres de los cuatro primeros tantos de su equipo, mientras que el montenegrino del Ximénez, como todo sus compañeros, se estrellaban contra un muro llamado Hombrados. Así los pupilos de César Montes tomaron la primera ventaja en el marcador, 2-4 (min. 7).

A los alcarreños no se les notaban las numerosas bajas ante un conjunto el de Puente Genil que había salido obtuso en ataque. Hubo que esperar a que se superase el ecuador de la primera parte para que Rudovic hiciera su primer gol, lo que le valió a su equipo para adelantarse (6-5, min. 16) en el encuentro. Cuatro minutos después los pontanenses lograban su máxima ventaja (10-6).

Con todo, los hombres de Quino Soler no acabarían de romper el partido y los alcarreños resistieron para llegar al descanso con esa misma desventaja, 15-11, con un buen gol sobre la bocina de Chispi. Parecía que los alcarreños empezaban a notar sus bajas tras viajar con sólo doce jugadores, tres de ellos porteros.

Tras la reanudación el Ximénez metió la directa, un tanto de Chispi y dos de Tomás Moreira lanzaron (18-12, min. 34) a los pontanos que empezaban a sacar fruto a su fondo de armario con las rotaciones del banquillo. Una ventaja con la que se podía atisbar la posibilidad de ganar el average particular enjugando los nueve de desventaja (35-26) de la primera vuelta. Pero no fue así.

Porque el Quabit Guadalajara no tiró la toalla y sacó la casta que viene a explicar que haya podido estar entre los ocho primeros. A ello se unieron las imprecisiones locales, otra vez espesos en ataque como al principio del partido. Así que los alcarreños rebajaron la desventaja primero a la mitad dos (24-21) a once del final, y luego a la mínima expresión, tras el segundo siete metros parado por J. Hombrados, esta vez a Josic, para dejar un 26-25 a cuatro de la conclusión que hasta le daba opciones de triunfo.

Lo del equipo del cordobés César Montes tenía mucho mérito, y además de que Márquez fue mejor que Rudovic, lo increíble es que hombres como Filipe Martins, jugando de extremo hiciera siete goles, o los cinco del ex del Ximénez Fuentes, que cuajó el mejor partido que se le recuerda en Puente Genil. A la postre al menos el Ximénez se llevó la victoria tras un gol de penalt de siete metros de Chispi que daba tranquilidad con el 30-28, aunque el triunfo final llegara de manera apurada tras la descalificación de Revin en los compases finales que se jugaron en inferioridad. Al menos se ganó y los pontanos ganan un puesto para situarse décimos.

FICHA TÉCNICA

30 (15+15).- ÁNGEL XIMÉNEZ-AVIA DE PUENTE GENIL: Oliva, Rudovic (4), Chispi (5, 3p), Curro Muñoz (2), Cuenca (4), Moreira (5) y Leo Almeida (1) -siete inicial-, De Hita (ps) Castro (1), Nacho Moya (2), Josic (3, 2p), Revin (1), Melgar y Manu Díaz (2).

29 (11+18).- QUABIT GUADALAJARA: Hombrados, Chema Márquez (7), Montoya, Alberto Sanz (4), Mikel Redondo, Filipe Martins (7) y Lucas (6) -siete inicial- y Fuentes (5).

ÁRBITROS: Fernández Pérez y García Rodríguez, de Andalucía. Descalificaron al local Revin por tres exclusiones (m. 58) y excluyeron a los pontanos Leo Almeida (2) y Manu Díaz, así como a los visitantes Fuentes, Sanz y Mikel Redondo.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-3, 3-4, 5-5, 9-6, 11-9 y 15-11 (descanso) 18-12, 20-15, 23-18, 24-22, 27-25 y 30-29.

INCIDENCIAS: Partido de la vigésimo séptima jornada de la Liga Lotería Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 700 espectadores.